
 

    2014 年 4 月 9 日下午，学校在花溪校区行政楼六楼 1会

议室召开花溪商品房项目建设监督委员会代表会议。副校长

刘肇军、校纪委书记唐本文出席会议，后勤管理处处长李义

波、科技与产业发展中心主任高林莉，花溪商品房项目建设

监督委员会 50余名代表参会，会议由校工会主席冯海涛主

持。 

会前，代表们前往花溪商品房项目建设工地，实地查看

了项目建设情况。 

会上，科技与产业发展中心主任高林莉及项目建设负责

人向大家详细介绍项目建设进度和总体规划。代表们就商品

房项目建设相关问题提出意见建议，相关职能部门负责人进

行现场解答。会议选举 9 位花溪商品房项目建设监督委员会

常务代表，参与项目建设的日常协调、监督和管理工作。 

最后，校纪委唐本文书记指出，成立监督委员会对推动

花溪商品房建设有重大意义、要求各位代表认真履行收集意

见、监督乙方、反馈情况等职责。 

副校长刘肇军强调，花溪商品房建设项目作为学校一项

重要民生工程，校党委、校行政一直高度重视，学校正在全



力推进，积极协调、完善各项工作。希望花溪商品房项目建

设监督委员会充分发挥好桥梁纽带作用。 
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代表们在花溪商品房项目建设现场了解情况 

 


